

平和を実現する人々は幸いである。

その人々は神の子と呼ばれる。

マタイによる福音書5章9節

シャロームタイムズ

2022年8月14日(日)発行

宗教法人

野毛山キリストの教会

〒220-0032 横浜市西区老松町30番地

平和聖日

国連事務総長グーテレス氏の言葉は次のようでした。
 私たちの世界はコロナウイルスという共通の敵と戦つて、それを容赦なく攻撃します。その一方で、全世界では激しい紛争が隔絶されています。女性と子ども、障害をもつ人々、社会から離れていた人々、避難民など、最も脆弱な立場に置かれた人々が、最も弱い立場の人々はますます弱い立場になります。戦争をやめましょう。戦争といふ病はすぐにならないが、それが本當に心が痛みます。一刻も早く平和的解决がなされよう、心から祈ります。

今年の当教会の平和聖日は7月31日、昨年のシャロームタイムズに、2021年3月の国連事務総長の言葉を掲載しました。覚えていましたか?

「今」の平和 シャロームを祈ろう! —より

牧師 奈良 昌人



【聖書】ヨハネによる福音書20章19～23節

【聖句】「このように、わたしたちは信仰によって義とされたのだから、わたしたちの主イエス・キリストのお陰で、今の恵みに信仰によって平和を得られ、神の栄光にあずかる希望を誇りしています。そればかりでなく、苦難をも誇りとします。わたしたちは知っているのです。苦難は忍耐を、忍耐は練達を、練達は希望を生むということを。」

ローマの信徒への手紙5章1節以下

主イエスの復活日の夕方、弟子たちはユダヤ人たちを恐れて家の戸に鍵をかけていましたが、そこに主イエスが来て真ん中に立たれ、「あなたがたに平和があるように(ギリシア語でエイレーネヒューミン、ヘブル語でシャローム)と言いました。これが最初のキリスト教会の礼拝ではないでしょうか。弟子たちは集まつて何をしていましたのかは記されませんが、主イエスは集まつていた弟子たちにシャローム平安を告げるみ言葉を告げ、息を吹きかけて「聖靈を受けない」と言われ、「父がわたしをお遣わしになつたように、私もあなたがたを遣わるのです。しかし、私の復活の主イエスに出会い、聖靈を受け、それぞれの場へと遣わされるのです。今朝も主イエスは私たちに「シャローム」言いなさい」と言いましたが、たに平和があるように。」と閉じられた場から弟子たちをこの世へと遣わされるのです。礼拝で私たちとは、この復活の主イエスに出会い、聖靈を受け、それぞれの場へと遣わされたがたに平和があるように。」と告げておられます。しかしながら、神の子と呼ばれる。マタイによる福音書では、主イエスは新しい戒めとして「互いに愛し合いなさい」と教えられ、マタイ、マルコ、ルカの福音書では最も大切な戒めとして「第一に神を愛する。第二に隣人を自分を愛するように愛しなさい」とあります。

「次に、隣人を自分を愛するように愛しなさい」、このとおりです。このように、わたしたちは信仰によって義とされたのだから、主イエス・キリストによって神との間に平和を得ております。主イエスは、このウイルスは、国も民族も、何も関係なくすべての人間を容赦なく攻撃します。その一方で、全世界では激しい紛争が隔絶されています。女性と子ども、障害をもつ人々、社会から離れていた人々、避難民など、最も脆弱な立場に置かれた人々が、最も弱い立場の人々はますます弱い立場になります。戦争をやめましょう。戦争といふ病はすぐにならないが、それが本當に心が痛みます。一刻も早く平和的解决がなされよう、心から祈ります。



してもらったら
うれしいことって
何かな。
それを私から
してみよう。
愛ことば
みなみなみな

←みなみななみさんの
ポストカード

広島 (ヒロシマ)

1945年(昭和20年)8月6日午前8時15分。

原子弹投下トロボイは、第33代アメリカ合衆国大統領ハリー・S・トルーマンの原子弹投下の大統領命令を受けたB-29(エノラ・ゲイ)によって投下されました。

この1年に亡くなった方 4978人 計33万3907人

長崎 (ナガサキ)

広島の原爆投下から3日後の1945年8月9日午前11時2分。

B-29(ボックスカー)が長崎市に原子弹ファットマンを投下しました。

7月末までの1年間に亡くなった方 3160人 計19万2310人

シャローム ロウ

ヘブライ語で「平和」を意味する言葉で、通常のあいさつとして、現在も使われています。「シャローム」は、単に戦争がないというだけではなく、神さまとの関係があるべき関係になっており、神さまのみ旨に従った秩序をもつて、人間がすべての被造物を用いている状態をさしています。したがって、社会的にも精神的にも満たされた安らかな状態にあることを意味しています。

新約時代になり、このヘブライ語の「シャローム」が意味することとなりました。けれどもそれはイエスさまによる十字架のあがないからくる「平和」神さまと人間がイエスさまの十字架によって和解に導かれた結果としての「平和」です。

世界の言葉で平和
英語 Peace (ピース)

ギリシア語 εἰρήνη (エイレーネ)

ロシア語 мир (ミール)

中国語 和平 (ホアピン)

韓国語 평화 (ピョンファ)

